

Stéphane Chopin sait encore jouer

Absent de la compétition depuis de longues semaines, le Nordiste Stéphane Chopin a rempli hier à Quièvrain en remportant l'épreuve des challenges Val-De-Sambre et Défi 13 devant le régional de l'étape, Emmanuel Lejeune. On a apprécié la quantité de coureurs et, surtout, la qualité. D'ailleurs, joindre la qualité à la quantité est de longue date une des idées fondatrices de Georges Descamps, une des racines souches du challenge Défi 13.

Hier matin, à Quièvrain, les deux dimensions ont été réunies : 472 foulées ont honoré l'événement transfrontalier et, du côté sportif, on a assisté à une belle partie de foulées. On dira d'abord que la Quièvrainoise sait faire plaisir et se faire plaisir. Courir de part et d'autre de la frontière reste un attrait dans l'absolu, surtout si le circuit est tracé dans une campagne superbe mais le plus souvent mé-

connue. « Nous avons jugé bon de faire passer le peloton pour la première fois dans le centreville, et la formule a plu de façon unanime », indiquait Eric Durin, un des membres du comité local d'organisation. L'idée a d'ailleurs donné des parfums de corrida de fin d'année à la course.

CROSS CUP DE DOUR

Du côté sportif, les Chopin, Branxbourg, Nguire, Lejeune et autre Nemeth ont donné le « la » athlétique à la matinée. Un « la » qui pourrait être le ton, plus souvent, des courses de chez nous, qui pourrait aider l'athlète à plus souvent se conjurer avec le jogging. Vœux pieux ? Chopin, Stéphane de son prénom, a dominé les événements. « A 38 ans, je ne me vois pas encore rentrer dans le classement des vétérans », expliquait le Nordiste. « Je ne cours plus en compétition depuis mai dernier et je me suis remis à l'entraînement pour

courir une belle saison de cross dans le Nord et, si tout va bien, à la Cross Cup de Dour qui me convient bien ».

Le dauphin de Chopin, Emmanuel Lejeune, a apprécié son long déboulé sur ses terres. « Je pense avoir couru intelligemment et avoir écouté les conseils de Christian Nemeth avec qui j'avais déjà couru aux 8 km de Plögsteert. Je termine deuxième avec d'excellentes sensations à l'arrivée. Je pars en stage pour préparer la saison indoor sur 1.500 et 3.000 m. Le but final reste la qualification européenne à l'été prochain ». On a donc ainsi vu un très bon Lejeune à Quièvrain, où il voulait montrer son talent à domicile. Et le Carolo Christian Nemeth, du haut de son énorme expérience, n'a pas été de main morte dans son compliment à l'arrivée. « *Maman, tu as le panache, les qualités et la stratégie, tout ce qu'il faut pour faire carrière* ». On en connaît un qui a bien dormi.

ERIC CORNU

RÉSULTATS

1. Chopin Stéphane les 11 km en 33:58, 2. Lejeune Emmanuel 34:14, 3. Brandenbourg Michael 35:12, 4. Nemeth Christian 35:41, 5. Ruto Dominique 37:14, 6. Cordier Cedric 37:29, 7. Guille Franck 37:40, 8. Gaudron David 37:43, 9. Hébribac Benjamin 37:51
11. Le langue Daniel 38:12, 12. Gobert Christophe 38:19, 13. Cuisset Alain 38:20, 14. Calin Thomas 38:44, 15. Care Cyril 39:09, 16. Meunier Gérard 39:11, 17. Pelleurioux Thomas 39:25, 18. Marchal Jean-Denis 39:36, 19. Lebrun Emmanuel 39:45, 20. Bonnaire Sébastien 39:49
21. Erradi Ismail 40:04, 22. Contant Jérôme 40:08, 23. Lombardo Bruno 40:11, 24. Legrand Yannick 40:12, 25. Bleusse Mathieu 40:18, 26. Saidia Fathi 40:31, 27. Gabet Nicolas 40:37, 28. Jely Christophe 40:40, 29. Houdelette Pascal 40:42, 30. Hébribac Nicolas 40:49
31. Cognieau Vincent 40:51, 32. Marechal Philippe 40:56, 33. Masquillier Loïc 41:04, 34. Delphine Eddy 41:05, 35. Iasiri Abdoullah 41:15, 36. Setan Claude 41:23, 37. Quequin David 41:27, 38. Thiebaud Thimotee 41:29, 39. Huyshe Vincent 41:35, 40. Degavre Jean-Claude 41:52
41. Dejong Saniel 41:53, 42. Gobert Yannic 41:56, 43. Ilseur Alexis 42:01, 44. Wambeq Michael 42:05, 45. Giunta Santo 42:15, 46. Hélin Ophélie 42:22, 47. Tegas Giovanni 42:28, 48. Martin Eddie 42:37, 49. Grégoire Bruno 42:38, 50. Beigne Francis 42:58.

Quel artiste, ce Chopin !

